

Il est tout probable qu'il partit, l'automne de 1760, avec les troupes qui retournaient en France.

Dans sa liste du "départ des troupes, année 1760", M. l'abbé Daniel met : "Joannès, enseigne, resté en Canada". Celui-ci devait être Louis-Joseph né en 1735.

Quand à Jacques né en 1738 il m'échappe entièrement.

Enfin, le 7 août 1763 Françoise Fafard, veuve de François-Augustin baron de Joannès, fut inhumée aux Trois-Rivières. Avec elle disparaît du Canada le nom de Joannès, ce qui me fait croire que ses fils se sont réfugiés en France.

Benjamin Sulte.

---

## A VENDRE

2000 Numéros du Bulletin

Une collection complète, depuis sa fondation. S'adresser au :

## BULLETIN DES RECHERCHES HISTORIQUES

**BEUCEVILLE, QUE.**

Prix broché : .50. Relié : o.75.